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Контекст
В	какой	области	решаем	проблему?

Организация	движения	наземного	городского	пассажирского	транспорта



	

Проблема
Что	за	проблема:	кто	пытается	достичь	какую	цель	и	что	мешает?

Кто?
Депутат	ГОСДУМЫ	по	избирательному	участку	№127

Что	хочет?
сократить	время	следования	на	общественном	транспорте	от	населенного
пункта	до	работы,	учебы,	больницы,	магазина	и	т.д.	как	минимум	вдвое

Что	мешает?
Время	движения	на	транспорте	совпадает	с	временем	пешеходной	ходьбы.
Пешком	ходить	полезно,	но	долго,	большой	километраж	не	для	всех	доступен.

Какие	есть	способы	решения	и	почему	они	не	подходят?
Инфраструктуру	для	скоростного	внеуличного	транспорта	слишком	долго	возводить	в
Московской	области.	Увеличить	количество	автобусов	без	уменьшения	его	в	другом
месте	невозможно	из-за	банкростства	основного	перевозчика	Ленинского	ГО	и
необходимости	массовой	подмены	автобусами	из	других	городов.	Организация
выделенных	полос	невозможна	без	массы	сопутствующих	мероприятий


